









Cuatro etapas se corrieron entre el domingo y lunes en la Vuelta Ciclista a Cataluña

Company, Iturat, Marigil y Mateo, fueron los vencedores

Francisco Moreno pasa al primer puesto de la clasificación general

Barcelona. — Company ha vencido en la etapa segunda de la Vuelta Ciclista a Cataluña, corrida esta mañana sobre el circuito de Montjuich, con un total de 46 kilómetros, lo que supone 12 vueltas.

Segundo lugar se lo ha clasificado el francés Dussault, seguido de Massocco y Pacheco, en el mismo tiempo que el vencedor. A unos 15 segundos ha entrado en la meta un grupo de catorce corredores, al que Iturat venció al "sprint".

Jiménez Quilés, fue el primer corredor que se llevó la primera del pavo por la meta si hizo con rigor ventaja sobre Amelker y Antonio Barria...

En la etapa de hoy, entre Figueras y esta ciudad francesa. La lucha entablada en el primer sector ha continuado después y al paso por la Junquera, donde existía gran animación, ya que han concurrido aficionados de todos los pueblos...

Los aplausos dedicados al mallorquín Company por su triunfo han sido clamorosos, mucho más al saberse que, al mismo tiempo, que se apuntaba la victoria en la etapa, sobre el primer puesto de la clasificación general.

ITURAT GANA LA TERCERA ETAPA

Mataró. — Iturat, del R. C. D. Español, ha ganado la tercera etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña, Barcelona - Mataró, de 100 kilómetros, en un tiempo de 4:43, seguido en el mismo tiempo por Moreno, Dussault, Botella y Escolá.

En un minuto, 48 segundos entran Esmatges, Geburt, Morales y Bernardo Ruiz.

Desde el primer momento se escaparon Massip y Chacon, tomando un minuto de ventaja a su paso por Villanueva de la Roca.

A la salida de Granollers pierden contacto con el pelotón Gual, Gutzman y Teissiere, mientras los demás corredores marchan a fuerte tren en alcance de Massip y Chacon. Estos dos corredores, que habían llegado a los primeros kilómetros de ventaja, son alcanzados cinco kilómetros después...

En el segundo paso por Granollers los seis escapados marchan a medio minuto del pelotón principal y en la subida de Font de Cera, Faura, que formaba parte de los seis escapados, toma un ligero adelanto. En el descenso que viene a continuación Esmatges, Iturat, Botella, Escolá, Dussault y Moreno y Faura forman el grupo y pedalean a toda velocidad, se dirigen a Mataró, final de la etapa.

Comienza la competición deportiva entre los equipos del Arlanza y M.A.U.

El pasado domingo dió comienzo la clásica competición deportiva que anualmente celebran los equipos de las Milicias Aereas Universitarias y el Arlanza F. C.

Marigil y Barria. A un minuto y cuarenta segundos marcha el grueso del pelotón mandado por Serra y Escolá. Botella se retrasa, al tener avería, Marigil se adelanta, que es de 35 segundos sobre Saura y Barria...

Moreno pasa al primer puesto de la clasificación general. Clasificación de la cuarta etapa Andorra - Perpignan: 1, Mateo, en 4 horas, 43 minutos, 47 segundos; 2, Ruiz, 4-43-58; 3, Marigil, 4-43-58; 4, Nacimbene, 5, Es-

Fantástica media horaria lograda por Timoner (79,865 kilómetros) en el campeonato mundial tras moto

Todos los técnicos hacen grandes elogios del español

Milán. — Guillermo Timoner, nuevo campeón mundial de ciclismo tras moto, manifestó, lleno de júbilo, después de su triunfo. Me quedé casi sin aliento cuando escuché por los altavoces que mi velocidad media había sido de 79,865 kms. por hora.

Los técnicos aclamaron a Timoner por su hazaña. Su actuación sorprendente en la última parte de la prueba, cogió desprevenidos a todos sus competidores y los espectadores, puestos en pie aclamaron a Timoner entusiastamente cuando cruzó la meta destacado del resto de los participantes.

VICTORIA MERECEDA

Milán. — Los técnicos en ciclismo, que nunca habían considerado al español Timoner como elemento favorito de ciclismo tras moto se muestran unánimes en que su victoria fue merecida, si bien señalan que la retirada del hasta ahora campeón, Adolf Verschueren, de Bélgica, por avería, facilitó grandemente el triunfo al corredor español.

Neta victoria del At. de Bilbao en Oporto, por cuatro a uno

Oporto. — El Atlético de Bilbao, esta tarde, ante cincuenta mil espectadores, se apuntó una brillante victoria al batir por 4-1 al F. C. Oporto, conocido como "derriba gigantes", cuando se enfrentó con grupos extranjeros. La anterior temporada fueron derrotados en Oporto cuatro de los mejores equipos brasileños y el Real Madrid.

Bajo la dirección del juez internacional Vieira da Costa, los equipos se alinearon así: Atlético de Bilbao. — Carmelo; Canito, Garay, Ortíz; Maguregui, Mauri; Arceche, Marcaida, Arrieta, Uribe, Gainza.

En el primer tiempo se jugó un fútbol sin velocidad y sin claridad de esquema de juego. Gastón realizó, sin embargo, un gran trabajo por el F. C. Oporto, apoyándose siempre en José María, pero la actuación serena e implacable de Garay cortó siempre estos intentos.

Se registró un ligero predominio del Oporto, pero el Atlético de Bilbao jugó con gran alma, en plan de campeón, y sus contraataques fueron siempre peligrosos, sobre todo cuando los llevaba Gainza por la izquierda, pues el bilbaíno internacional, español evidenció ser aun un jugador excelente.

Un combinado de la Cultural Leonesa perdió frente al Burgos por uno - cero

Los leoneses defraudaron por muy diversos motivos

Vamos a empezar explicando los "diversos motivos" a que aludimos en el epígrafe y que son los que dieron lugar a que la Cultural Leonesa defraudaron. Expuestos lisa y llanamente fueron estos: la Cultural es un equipo recién ascendido a la División de Honor que, por otra parte, ha incorporado a sus filas algunos elementos con mucho nombre en el concierto del fútbol nacional.

Respecto a la delantera, creemos que Mon tiene un puesto asegurado, pues su decisión, su movilidad y entusiasmo son factores muy valiosos, con los que hay que contar para las duras batallas que aguardan. El otro puesto de interior pueden cubrirlo Mendizábal o Aznar. Hernández es indiscutible y Urquiola, aun con el defecto de no emplear más que un pie, puede llegar a cubrir el puesto con dignidad.

La conclusión es que el público se sintió defraudado. Y como lo que aconteció en el campo no sirvió por otra parte para elevar el espíritu, ni el interés, de ahí que una sombra de bochazo somnolento y colectivo se dejara sentir y vislumbrar en esta tarde, aún muy calurosa para la práctica del fútbol.

El juego practicado en el primer tiempo resultó soso, en general. Al principio estuvo un poco animado por unas arrancadas del Burgos. Después se impuso la Cultural, especialmente en el centro del campo, ya que al llegar al área desaprovecharon varias ocasiones excelentes.

Con el 1-0 se llegó al descanso y de salida en el segundo tiempo (con la incorporación de algunos nuevos elementos en uno y otro bando) el juego adquirió mayor vivacidad, especialmente por el bando burgales, donde la decisión y zancada de Mon se hace notar y produce algún que otro despiste y descolocación de la zaga visitante.

Segundo Castelló nuevo recordman de la travesía del Estrecho de Gibraltar



Tarifa. — El joven nadador Segundo Castelló, del Frente de Juventudes de Sueca, que ha realizado la travesía del Estrecho de Gibraltar en 4 horas y 58 minutos...

El Mirandés empieza el torneo de Liga venciendo al Tudelano

Miranda de Ebro. (De nuestro corresponsal). — Acudió numeroso público a presenciar este primer encuentro de la temporada que ha enfrentado al Mirandés y al Tudelano en Andújar y en el curso del cual se han visto cosas bastante notables, pese a que la preparación ha sido un poco precipitada y se presume que los equipos no acasasen adecuada puesta a punto.

El Mirandés ha presentado hoy dos nuevos jugadores y los demás proceden de la temporada anterior. Uno, corresponde a Urbieta como extremo izquierdo y el otro, a Echarrri, que ha actuado de defensa lateral, aunque parece ser que su verdadero puesto es el de central.

Resumiendo el juicio general del equipo, podemos decir que el Mirandés cuenta con un cuarto de defensivo con muy notables cualidades; la línea de ataque precisa de mayor penetración y de reforzamiento, si es posible y la delantera se desenvolvió con soltura prometedora, pese a que Saeta jugó desplazado, en el puesto de interior izquierda y lo hizo con evidente desgana.

El Mirandés celebró el domingo la Fiesta del Pedal. Con el mismo éxito que en años anteriores celebró el pasado domingo el Club Ciclista Burgales su tradicional Fiesta del Pedal, que este año reunió a buen número de aficionados en el cercano pueblo de Cuevas de Juara.

A las ocho y media de la noche se inició el regreso a la ciudad, haciendo en compacta caravana, que desfiló por varias calles hasta llegar al Club Ciclista, donde se desfiló la caravana, después de celebrar con gran entusiasmo esta fiesta tan tradicional entre las que organiza el Club Ciclista Burgales.

